

Des paroissiens ont exprimé leur souhait de rencontres plus ou moins régulières, aptes à nourrir leur foi, leurs engagements chrétiens, leur regard sur le monde ou sur l'Église.

Êtes-vous intéressés ?

Comment verriez-vous de telles rencontres :

- Enseignements ?
- Échanges ?
- Débats ?
- Autres

Des thèmes

- L'actualité internationale, nationale?
- Les questions sociétales
- Culture religieuse?
- La vie de la foi (Bible, vie spirituelle..., les temps liturgiques) ?
- La place de l'Église dans la société et le monde ?
- Autres

À quel rythme ?

- 1 fois par mois ?
- Tous les 2 mois ?
- 1 fois par trimestre ?
- 2 fois par an ?
- 1 fois par an ?
- Autres

Le conseil pastoral de saint Paul/sainte Jeanne d'Arc souhaiterait connaître votre avis et recueillir des informations pour mieux servir les paroissiens.

Pour répondre, merci de cochez.

Les membres du conseil sont à l'écoute de vos remarques et suggestions (idées de thèmes par exemple). **Vous pouvez les donner ci-dessous :**

Réponses souhaitées avant le 31 mai

Ces réponses permettront la préparation de l'année pastorale 2017-2018.